

《单词百科:refundable是什么意思?refundable怎么发音?refundable的解释和用法》

英语单词refundable是什么意思?refundable怎么读?refundable怎么发音?简答网为您整理了refundable的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧！



refundable怎么读

refundable的读音:[r f nd bl]

refundable的意思

1、adj.可归还的，可退还的；

refundable的双语例句

1、A refundable deposit is payable on arrival.

可退还订金到店即可退还。

2、 All deposits for holiday cottages are refundable.

度假别墅的抵押金可全数退还。

3、 All the items sold out are not refundable and exchangeable.

所有寄出的产品,我们将不接受任何的退换。

4、 Fees paid are not refundable, except under exceptional circumstances.

除特殊情况外,一切已缴费用,概不退还。

5、 This membership fee lasts for 12 months and is non-refundable.

这会员费有效期12个月中途不退款。

6、 All redeemed products are not refundable or returnable, expect quality issue.

除产品之质素问题外,所有已领取之产品将不获退换。

7、 A non-refundable deposit of HKD 1000 is payable upon booking confirmation.

订位一经确认须缴付订金每位港币1000(订金不可退还)。

8、 All parties will begin at the scheduled time. All deposits are non-refundable.

所有派对需依时举行,迟到者自误及所有订金均不获发还。

9、 Tickets are not refundable.

不能退票。

10、 Orders cannot be cancelled or changed once received, deposit are non-refundable.

订购一经接纳,恕不可取消或更改,而所收取之款项将不获退还。

11、 Package is non-refundable , non-reroutable and Valid on flight date shown.

机票及旅游代用券一经发出, 不可更改日期及航班,不可退票。

12、 Empty bottles are not refundable.

空瓶不退.

13、 A non refundable deposit of HK \$ 3, 000 is required upon reservation.

订位时须缴付订金港币3, 000元,已付之费用概不退还.

14、 Tickets can only be used on the date and are non-refundable.

入场票只于指定日期使用,所有已缴交之费用恕不退还.

15、 If I could not make it, is the fee paid refundable?

如果我不能去的话, 能不能退费?

以上是简答网为您整理的refundable怎么读的相关信息 , 希望对大家有一定的帮助。查看更

多关于re

fundable的用法、

refundable的释义、refundable的相

关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/refundable>

